



30- 8 avril

L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Sur une balance, on n'est pas moins lourd en rentrant son ventre.

Gagnants du tournoi printanier

L'équipe d'**André Jolin, Michel Gélinas, Jean-Guy Laforme et Guylaine Lapointe** a remporté le premier trophée **Des Présidents**. Les finalistes étaient **Michel Plourde, Michel Blouin, Yves Déry et Jacques Tousignant**



La fondation de la coop-santé a inauguré la première activité **d'immersion au curling**. Plus de 120 personnes y ont participé dont 31 qui n'avaient jamais joué au curling. Cette activité a permis à la fondation de recueillir 3100\$. Sur la photo, l'initiatrice de l'activité **Johanne Bergeron**.

Dernier Hebdomadaire. Merci à Jean-Yves Morin pour ses recherches et leur rédaction ainsi qu'à André Cloutier qui en a assuré la diffusion. Un spécial Hebdo sera publié le 12 mai. L'Hebdomadaire reviendra en septembre.

Le club recherche des instructeurs. On donne son nom à Louise Lampron. Formation gratuite les 20 et 21 septembre. Vous devrez former des nouveaux dans le programme ascension et encadrer des gens qui viennent en location de glaces.

Curling : savez-vous que... ?

Vers le centenaire

En 2019, on reçoit le tournoi Colts puis le tournoi provincial Tankard homme et Scotties femmes. À l'automne, une tradition s'installe : un tournoi des maîtres regroupant 16 équipes du Québec sous la gouverne de François Poirier.

C'est le début d'une pratique qui existe toujours celle de fournir une claue et un recouvrement de brosse à chaque joueur en début de saison.

Il n'y a pas que des événements heureux. Le vendredi 13 mars 2020, on doit cesser les opérations. Le Covid-19 vient de s'inviter.

On reprend les activités en septembre 2021. Des règles strictes : pas plus de 25 personnes dans la salle, une entrée et sortie différente, port du masque et passeport vaccinal vérifié.

Le 2 novembre 2021, le président Jean-François Morand tire sa révérence après 13 ans à la présidence. Il est remplacé par Serge Bourassa.

Lors du tournoi de décembre, sept membres sont infectés par le Covid-19. On est obligé de désinfecter tout le club. On reprend fin février avec des effectifs réduits et beaucoup de précautions. Mais on

constate qu'une soixante de membres nous ont quittés lorsqu'on reprend nos activités en octobre 2022.



La saison 2022-2023 permet au club de reprendre sa vitesse de.

On met sur pied un comité chargé de l'organisation des Fêtes du centenaire composé de Réal Vennes, Jean-Yves Morin, Michel Larivière, Michel Gélinas sous la gouverne du président Serge Bourassa.

Un cahier souvenir regroupant tous les Hebdomadaires sera disponible en septembre